



INFORMAN.id

Wujudkan Nataru Aman Kondusif, Babinsa Wonosari Hadiri Paguyuban RT RW Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.INFORMAN.ID

Dec 22, 2022 - 14:00



Wujudkan Nataru Aman Kondusif, Babinsa Wonosari Hadiri Paguyuban RT RW Desa Binaan

Klaten - Koptu Suyono Babinsa Desa Sidowarno Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) menghadiri Paguyuban RT/RW Se Desa Sidowarno di Balai Joglo Satria Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (21/12/2022)

Kegiatan menghadiri Paguyuban RT/RW Se Desa Sidowarno tersebut merupakan untuk menjalin silaturahmi dengan Tokoh Masyarakat serta mewujudkan Desa Sidowarno aman kondusif menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2023.

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kades Sidowarno Jaka Sumarna, Babinsa Desa Sidowarno Koptu Suyono, Ketua Paguyuban RT/RW Se Sidowarno Sujatmiko.

Dalam Kesempatan tersebut Koptu Suyono menyampaikan bahwa menghadiri kegiatan paguyuban RT, RW merupakan wujud komunikasi sosial bersama tokoh masyarakat di wilayah binaan, disamping itu juga untuk mempererat jalinan silaturahmi antara Tomas dengan Babinsa.

“Dengan hadirnya di paguyuban RT, RW tentunya akan terjalin hubungan yang baik antara Babinsa dan Warga, silaturahmi tetap terjaga sehingga dapat membantu dalam tugas kewilayahan untuk mewujudkan kondusifitas di wilayah Binaan,” ungkap Babinsa.

Dalam kesempatan tersebut tidak lupa menghimbau kepada ketua RT RW Se Desa Sidowarno menjelang Perayaan Natal dan tahun baru 2022 agar meningkatkan kewaspadaan lingkungan guna mewujudkan keamanan dan kondusifitas Desa Sidowarno.

“Apabila terjadi hal hal yang menonjol agar segera hubungi Babinsa ataupun Bhabinkamtibmas guna menindaklanjuti dengan berkoordinasi bersama Aparat terkait.

Sujatmiko selaku Ketua Paguyuban RT RW menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa Desa Sidowarno yang berkenan hadir dan berikan himbauan Kamtibmas jelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2023.

“Kita akan selalu menjaga kamtibmas demi kenyamanan warga dan semoga kedepan Desa Sidowarno Semakin Maju, aman serta selalu kondusif,” pungkas Sujatmiko. (Red)